学童だより

2024年11月27日 No.12 富岡児童クラブ

早くも 11 月が終わろうとしています。夕日がきれいで学童の部屋はまぶしいくらいですが、陽が落ちるのが早くなりました。外遊びに行っても 5 時 15 分を過ぎるとあっという間に暗くなるので、その頃には帰るようにしています。寒さよりも外遊びといった子ども達で、本当に元気だなあと思います。

朝の登校時が寒いので冬の洋服になっていますが、日中は暖かく、遊び始めると暑いくらいなので、半袖の上に長袖で調節した方がいいかなあと思います。「子どもは風の子元気な子」と昔から言いますが、まさにその通りですので、大人は厚着をさせないようにしましょう。

冬休みもすぐにやってきます。短い期間ではありますが、朝から時間はたっぷりありますので楽しく過ごせるように計画していきたいです。

富岡小と都呂々小が振り替え休日だった日、久しぶりに海へ散歩に行きました。天気も良く、ちょうど潮も引いていて遊びやすい環境でした。最初は、貝殻を拾ったり、潮だまりにいる生き物を探していましたが、るりさんがよめんさらを見つけたのをきっかけに、よめんさら採りに火がつきました。

阪本はると君も加わり、よめんさらを採る石を調達して、採りにくいところにくっついているよめんさらを協力して採って行きました。気づけば大漁でした(笑)

保育園に帰ってから調理して、おやつの時間に頂くことにしました。阪本はると君は、これまで食べたことがないと言っていましたが、今日は食べてみると「おいしかった」そうで、おかわりにきました。食べられるようになりよかったです。また、一緒に海へ行けなかった志岐小の子たちは、思わぬごちそうに喜んでいました。また機会がある時に、海での遊びを楽しみたいです。











サッカーゴールとボールがプレゼントされました!

JFA 日本サッカー協会から富岡保育園にサッカーゴールをプレゼントして頂きました。毎年お世話になる熊本県サッカー協会の浜口コーチより、「サッカーコートとボールをプレゼントする企画があるけど応募しませんか?」というお話をいただき応募したところ本当に送ってきました。浜口コーチやサッカー協会にもお礼の電話をし、早速荷物を開いてみました。立派なゴールとボール 10 個をいただきました。

これまで海賊船と倉庫の戸をゴールにしていた学童さん一番 乗りで使わせてもらっています。シュートの目標ができて大喜び です。大切に使わせてもらいます。





発表会に向けての合奏の練習 第1弾

今年の発表会では、「サウンドオブミュージック」から「私のお気に入り」「ドレミのうた」の二曲を鍵盤 ハーモニカニ重奏で披露します。「ドレミの歌」にはソプラノ鍵盤ハーモニカがあった方がいいという事で、 保育園で3台購入してもらいました。初めての事でどんな曲になるのか楽しみです。

先に始めた「私のお気に入り」の練習には、さらに熱が入ってきました。大分弾けるところが増えてきて、おもしろさを感じているようです。一人でコツコツと練習する過程を経て、この頃はお友達と一緒に弾く楽しさも味わっています。

鍵盤ハーモニカは、音階だけでなく指使いも覚えないとスムーズには弾けません。なので、音階も指使いも正しくできた時は、とっても気持ちよさそうです。

中には、練習はめんどくさい、弾くのは難しいから嫌だと逃げている子もいますが、少しの「できた!」でいいので子どもたちがこれを味わうと、「あれ、なんか楽しいかも」に変わって、次へのやる気のエネルギーとなって演奏を楽しめるようになってくれればいいなあと思います。

まどか先生が来て下さる日も楽しみにしていて、普段の練習よりもピリッとして取り組み、教えて下さることを吸収しようとする意欲がすごいです。それだけおもしろいのでしょう。次の日も、「今日もまどか先生来る?」と聞いてくる子ども達がかわいいです。

鍵盤ハーモニカを授業で使う日は前日に持ち帰らせますので、忘れずに学校へ持たせてください。

発表会は年が明けてからの2月8日(土)です。富岡公民館を予定していますので、ぜひ見に来て下さい。

感染症増え 最大級の流行 基本の対策をしっかり (くま TOMO 11/24)

感染症には色々な種類がありますが、手洗いなどの基本的な対策は多くの感染症の予防に役立ちます。しっかり実行しましょう。

手洗いのタイミングは、外出から帰った後、トイレの後、食事の前など。きれいな水で手を濡らしてから、石鹸を泡立てて手のひらと裏側、指先、指の間、手首もよく洗い、水ですすぎます。最後に清潔なタオルなどで水気を取ります。

「咳エチケット」を覚えていますか?咳やくしゃみをする時はティッシュやハンカチで口と鼻をおおい、しぶきを飛ばさないようにする事です。込み合った電車、バスの中ではマスクを。体の調子がよくないときは、外出しないで家で休むことも大切です。

普段から運動してよく眠り、バランスの取れた食事をすると、感染症にかかりにくい体をつくることができますね。

お知らせ

・冬休みについて

12月25日~1月7日まで冬休みです、24日の終業式・1月8日の始業式は学校の給食はありません。参加する人は学童で給食を準備します。後日参加申込書を配布しますので参加する日に〇印をつけて提出ください。12月29日から1月3日は年末年始休みになります。

また冬休みの宿題が終わったら、各自で学習できる問題集を今のうちに用意しておいて下さい。

- ・12月7日(土)は、保育園の保育参観・育児講座になっております。申し訳ありませんが学童はお休みになります、ご了承ください。
- ・感染症が流行する季節になってきました。これから冬に向かうとインフルエンザも増えることが予想されます。学校から帰ってきてからの手洗いを毎日促していますが、すぐに手洗いに行く子、言われても知らんぷりしている子もいます。また洗ってもハンカチがなく、濡れた手を振り回したり、服で拭いている子もいます。学童は集団で生活する場ですので、一人ひとりが気をつけないと、あっという間に病気が広がってしまう可能性もあります。お家の方からも手洗いの大切さを話していただき、ハンカチ持参の協力をお願いします。上に熊日新聞「くま TOMO」の記事を紹介しています。ご覧ください。
- ・筆箱の中身が揃っていない子の多さにびっくりしています!鉛筆がない、消しゴムがない、学童のを借りても返さないのか学童の鉛筆が減ってきています。早急に自分のお子さんは大丈夫かどうか確認してください。また、鉛筆は毎日研いでから用意しましょう。